

## Gemeinsame Hilfe für Rumänien

Große Beachtung fand im September 2008 ein „Joint venture“ des Freundeskreises Dinkelsbühl-Schäßburg, der Lions sowie des Rotary Clubs. Ein voll bepackter Lastwagen brachte medizinische Artikel und Kleidung für Kranke, Arme, Behinderte und Kinder in die Dinkelsbühler Partnerstadt Schäßburg in Rumänien. Um die finanziellen Mittel für die Hilfsprojekte des Clubs zu schaffen, wurden und

werden vielfältige Aktivitäten durchgeführt wie ein Benefiz-Golfturnier, ein Benefiz-Konzert, zwei Kabarett-Gastspiele mit Dieter Hildebrandt und Gerhard Polt und die Herausgabe eines Kunstkalenders 2009 mit Dinkelsbühler Künstlern. Nicht zuletzt durch die Öffentlichkeitsarbeit des Clubs in den lokalen Medien wird dessen Engagement von der Bevölkerung anerkannt und unterstützt. ■



*Zur Förderung seiner Jugendprojekte hat der LC Dinkelsbühl einen Kunstkalender mit lokalen Künstlern aufgelegt.*

**Hans-Dieter Geißler**